
ごあいさつ

　昨年の区議会議員選挙におきまして、2011年に２０１１票と
いう数字上の偶然ではありますが、第２位当選というたくさんの
ご支持を頂戴し、議席を守ることができました。この重い責任を
胸に、これからも区議会議員としての仕事に全力を挙げて努め
てまいりたいと思っております。
　昨年は３月に東日本大震災が発生し、福島第一原発の事故へ
と繋がり、大変な一年となりました。この震災を教訓とし、港区防
災基本条例も策定されました。被災地の支援と共に風化させる
ことなく、区内の防災対策にこれからもしっかりと取組んでまい
ります。
　厳しい経済状況が続いておりますが、これからも港区を元気
にするため頑張ってまいる所存です。どうぞ宜しくお願い申し上
げます。

区政へのご意見・ご要望は右記までどうぞ　 ＴＥＬ＆ＦＡＸ ０３―３４４２―７２３２　e-mail masahiko33@nifty.com

平成23年第3回定例会代表質問

１.港区基本計画への区民組織からの提言を受けて、これからの区政

運営についての武井区長のお考えは如何か。

２.今後の港区の将来像について武井区長のお考えは如何か。

３.国立保健医療科学院跡地の有効利用について区の方針は如何か。

４.跡地に隣接する医科学研究所・附属病院との交流について積極的

に取組むべきと思うが如何か。

５.在宅緩和ケアを含む医科学研究所付属病院との連携についての区

の考えは如何か。

６.自然環境を生かした区立公園の整備について区の方針は如何か。

７.消防団と地域の協力についてと、消防団に対する更なる区の支援

が望まれているが如何か。

８.学校を含む地域との連携した防災対策について区の考えは如何

か。

９.防災における近隣大学との連携について区の考えは如何か。

10.高層マンション等を含む大規模マンションの防災対策について区

の考えは如何か。

11.ＴＶ等で報道された急傾斜地崩壊危険箇所の把握と対策について

区の考えは如何か。

12.区内料理飲食業組合の各地区との連携と今後について区の協力が

不可欠と思うが如何か。

13.食の安全から違法路上弁当販売対策について区の考えは如何か。

14.小児人口の増加に伴う今後の待機児童の推移について区の考えは

如何か。

15.幼児人口の動向を踏まえ、区内幼稚園や小学校等の受入れ体制に

ついて教育委員会の考えは如何か。

16.厳しい経済状況の中で、区内中小零細企業と商店街の支援につい

て区の考えは如何か。

17.雇用継続制度実施企業の支援について区の考えは如何か。

18.ハードルの高い商店街変身戦略プログラムに代わる新たな事業の

創出について区の考えは如何か。

19.スマートフォン等の携帯端末を生かした商店街・観光振興策につ

いて区の考えは如何か。

20.区職員に区内商店街等での消費を強く要望し協力を求める。

21.シルバー人材センターの新法人への移行とその積極的支援につい

て区の考えは如何か。

22.これからの被災地の支援のあり方について区の考えは如何か。

23.新しく開設される高輪子ども中高生プラザの運営と地域との連携

について区の考えは如何か。

24.緊急を要する区内建造物耐震化の進捗状況について区の考えは如

何か。

25.民間の短時間・低コストの耐震化技術力の活用について区の考え

は如何か。

26.いきいきプラザの現状について区の考えは如何か。

27.高齢者施策の進捗状況について区の考えは如何か。

平成２３年第３回定例会において代表質問を行い、武井区長・高橋教育長に提案・要望を致しました。
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妻や友人から勧められて、昨年からブログ・ツイッター・フェイスブックを始めさせて頂きました。当然のことながら、最初

は訳も分からずにやっておりましたが、最近では毎日更新させて頂くほどになりました。特に、私は地域経済が少しでも

活性化するよう、お手伝いさせて頂くつもりで色々と載せさせて頂いております。お時間がおありでしたら、是非、フェイ

スブックを覗いて頂けましたら幸甚です。

編 集 後 記

平成22年度決算特別委員会質問内容

１.総務費

(１)地域防災協議会の避難所運営にあたり、区から任されているこ

とを示す看板の作成が求められているが如何か。

(２)家庭での食料備蓄を進める上で、非常食用食料のロスをなくす

ための取組みを考えるべきではないか。

(３)災害対策基本法等の一部改正のなかで、区に関するものはどの

ようなもので、担当部署としてどのように受け止めておられる

のか。

２.民生費

(１)子ども中高生プラザ等を活用し、３年保育に入られなかった子

ども達の交流の場を作れないか。

(２)民生委員が欠員している地域があるが、こういったご時世で欠

員になっているのは心配である。団塊の世代の方々に協力して

頂くことも含め区の考えは如何か。

３.衛生費

(１)東京大学医科学研究所が最先端の医療に取組まれているが、隣

接する施設を有することとなった港区として、連携した情報提

供などの地域貢献の取り組みを考えていくべきではないか。

(２)料理飲食業組合の支援策や今後のスケジュールについてはどの

ような状況か。

(３)脳出血のリハビリについて、鹿児島県の霧島リハビリテーショ

ンセンターでの取組みを見習い、区でも取り上げていくべきで

はないか。

４.産業経済費

(１)港区は被災地のいわき市をはじめ４都市と商店街友好都市との

交流に関する基本協定を締結しています。これからも人と人と

のきずな、地域と地域との交流を促進すべきと考えるが如何

か。

(２)商店街の活性化を図るためには、区の先駆的な取組みであるに

ぎわい商店街事業等の商店街全体をとらえた面的な支援ととも

に、個々の店舗を輝かせることによる商店街活性化の取組みも

重要であると考えますが如何か。

５.土木費

(１)ちぃばすの高輪ルートが利用数が伸びているが、中型車両で運

行するようにはできないのか。

(２)高齢者がお住まいであったりする木造住宅が集中する地区が港

区に点在しているが、（防災の観点から）各総合支所と連携し

てその対応にあたるべきと感じるが如何か。

６.教育費

(１)学校法律相談制度について、相談件数とどのような相談があっ

たか。

(２)教育委員会のフォローは如何か。

(３)子どもたちの個性を伸ばすことについての教育委員会としての

考えは。

平成24年度予算特別委員会質問内容

１.一般会計歳入

(１)平成20年度より120億円の減収であるが、この推移についての区

の考えは。

(２)全庁的に区税収や財源をしっかりと確保する取り組みを考える

べきでないかと考えるが如何か。

２.総務費

(１)近隣大学との連携により、帰宅困難者対策や避難所としての協

力を得ることを期待するが如何か。

(２)保健福祉支援部と総合支所が連携し、介護予防等の高齢者対策

に取り組むべきと思うが如何か。

(３)高齢化し自治活動の進まない町会には、連合町会という対処の

方法も考えられるが如何か。

３.民生費

(１)港区シルバー人材センターの仕事を全庁を挙げてしっかりと考

えてほしいと代表質問で取り上げたがその後は如何か。

(２)高齢者保健福祉計画の考え方からすれば、シルバー人材センタ

ーへ、より仕事の発注を考えていくべきと思うが如何か。

(３)高齢者がいつまでも元気に暮らせるように、区として落語会を

開くなどの高齢者を招く催しを考えるべきではないか。

４.衛生費

(１)路上弁当販売については、行商自体が制度疲労を起こして無理

がある状況になっていると思うが区の考えは如何か。

(２)区内料理飲食業組合の連携についての区の支援は如何か。

(３)調理済みのフグの販売緩和についての区の考えは如何か。

５.産業経済費

(１)現下の厳しい経済状況のもとでの区内経済活性化策について区

の考えは如何か。

(２)観光振興策としてスマートフォンを使った観光ガイド等を考え

るときと思うが如何か。

(３)中小企業診断士への相談の経過や結果についての検証は如何か。

６.土木費

(１)区内には狭い歩道に設置されているバス停が見受けられるが、

環境改善をお願いしたいが如何か。

(２)区内建築物の解体工事についての問題が発生している、区とし

て各部署のより緊密な連携を望むが如何か。

７.教育費

(１)地域を担う存在を育てることが必要であり、そのために小・中

学校ではどのような取り組みをされているのか。

(２)地域と学校が結びつき、地域が継続的に支援する仕組みづくり

について区の考えは如何か。
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代表質問及び決算・予算特別委員会での質問・答弁の全文をご希望の方にお送り致します。ＦＡＸ又はメールにてご連絡下さい。

うかい雅彦 ブログ・フェイスブック・ツイッターを始めました
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